
Assunto: Fwd: Fwd: Questionamento - PE nº 031/2021
De: Thiago Pereira de Carvalho <thiagopereira@santaluzia.mg.gov.br>
Data: 29/04/2021 09:45
Para: corporativo@j7s.com.br

Bom dia,

recebi o pedido de esclarecimento conƟdo no histórico desse e-mail.

Como se trata de procedimento para Registro de Preços, não há como precisar a quanƟdade a ser
solicitada.

Com base no Decreto Federal 7892/2013, aplica-se o procedimento de Registro de Preços
exatamente em situações assim (a seguir transcrevo o ArƟgo 3º do referido Decreto):

Art. 3º O Sistema de Registro de Preços poderá ser adotado nas seguintes hipóteses:

I - quando, pelas características do bem ou serviço, houver necessidade de contratações frequentes;

II - quando for conveniente a aquisição de bens com previsão de entregas parceladas ou contratação de
serviços remunerados por unidade de medida ou em regime de tarefa;

III - quando for conveniente a aquisição de bens ou a contratação de serviços para atendimento a mais de
um órgão ou entidade, ou a programas de governo; ou

IV - quando, pela natureza do objeto, não for possível definir previamente o quantitativo a ser demandado
pela Administração.

-- 
Atenciosamente,
Thiago Pereira de Carvalho
Pregoeiro
Superintendência de Licitações e Compras
Prefeitura Municipal de Santa Luzia/MG

-------- Mensagem encaminhada --------
Assunto:Fwd: QuesƟonamento - PE nº 031/2021

Data:Thu, 29 Apr 2021 08:15:58 -0300
De:Guilherme Mello P G Cardoso <guilhermecardoso@santaluzia.mg.gov.br>

Para:Thiago Pereira de Carvalho <thiagopereira@santaluzia.mg.gov.br>
CC:Transito <transito@santaluzia.mg.gov.br>

Prezado Thiago, bom dia.

Segue para seu conhecimento.

Aproveito para informá-lo que não temos como prever exatamente quantas vezes iremos solicitar
determinado material.
Depende da demanda, espaço para estoque, entre outros.

Com base no úlƟmo contrato e levando em consideração a duração de 12 meses, pode colocar em
média dois pedidos por produto.
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At.te,

-------- Original Message --------
Assunto: QuesƟonamento - PE nº 031/2021
Data: Quarta, Abril 28, 2021 16:51 -03
De: "CorporaƟvo da J7s" <corporaƟvo@j7s.com.br>
Para: <transito@santaluzia.mg.gov.br>

Prezado(a) Sr(a). Pregoeiro(a), boa tarde!

Solicito por genƟleza esclarecimento quanto ao edital do pregão eletrônico nº 031/2021 para elaboração do
orçamento:

Considerando que o contrato tem duração de 12 (doze meses) e que durante esse período a Prefeitura pode
solicitar o envio fracionado dos itens arrematados, gostaríamos de saber se existe uma esƟmaƟva mínima de
quantas vezes a Prefeitura pode solicitar o envio para fins de orçamento do frete.

Ademais, em caso de dúvidas estou a inteira disposição!
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Atenciosamente,

Catarina Stemposki Nunes

Corporativo - Corporate

R. Ottokar Doerffel, 1.112 – Galpão D02 B | Joinvile.SC | 89203-212 | Santa Catarina

T +55 47 3438-4035

E-mail : corporativo@j7s.com.br

www.J7s.com.br | Conecte-se com nossa loja virtual iSinaliza.com
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